

CARTA DE DESPEDIDA AL CPR ADERSA 4

Estos años en este colegio me lo he pasado muy bien porque he conocido a maestros nuevos y alumnos nuevos. He tenido unos maestros muy buenos como el maestro Raúl, Fran, Mar, Merchi, Bea, Sofía, Marina, etc. Y también buenos compañeros como Teresa, Marta, Alejandro, Antonio, Carmen, etc.

Estos años he aprendido mucho porque me han explicado muy bien. Me ha ido muy bien porque he sacado buenas notas. Espero que en Aracena me vaya tan bien y pasármelo como aquí en Cañaveral.

JESÚS NÚÑEZ VÁZQUEZ